

平成30年度12月号

きたっこ夢だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、
夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東2449番地

TEL (0966) 36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>

行事を通して成長した2学期



👏 2学期81日
間で欠席0は、
13人でした!!

2学期は行事の多い学期でした。合同運動会、校内読書旬間、水俣に学ぶ肥後っ子教室、生活科・社会科見学、犬童球溪顕彰音楽祭、きたっこ秋祭り、持久走大会、ふれあい交流会などなど。たくさんでしたが、ちょっと思い出してみましょう。

運動会は、「えがおでがんばれ!心はひとつ!!」をスローガンに、連日練習に汗を流しました。台風24号が接近して2度順延しました。

校内読書旬間では、福嶋さんや土肥さんの読み聞かせや、羽花さんと世奈さんの紙芝居で読書がもっと好きになりました。2学期末現在の貸出冊数は児童一人当たり157冊です。読書で心が豊かになりました。

水俣に学ぶ肥後っ子教室では、5年生が水俣病の歴史や差別を調べ、きたっこ秋祭りで自分たちが感じたことを発表しました。1~4年生は、生活科・社会科見学に行き、校区のことやいろいろな仕事について調べました。出かけたことでたくさんの発見がありました。

犬童球溪顕彰音楽祭では、「川はだれのもの」を合唱しました。ずっと練習で歌い込んできた子供たちの歌声は清流のように澄んでいました。

きたっこ秋祭りのスローガンは、「おちゅうで発表!見る・聞く・スマイル」。子供たちの一生懸命の発表に、たくさんのお客さんはみんな笑顔になりました。みんなで食べたおにぎりや豚汁もおいしかったです。

持久走大会では、沿道からたくさんの応援をいただきました。きつかったけど、練習の成果を発揮し達成感を味わいました。

それぞれの行事で、低学年の児童は低学年なりに、高学年の児童は高学年なりにしっかりと成長しています。今後も子供たちのいろいろな取組や日頃のがんばりをぜひ応援してください。

明日から冬休みです。年末の掃除や新年の行事など、子供たちには家族とともに過ごす機会が多い休みです。新年を迎えると3学期です。生活のリズムを大切に、健康な毎日を過ごしましょう。平成31年もよろしくお祈りします。よいお年をお迎えください。



四人五脚(千裕・夏穂さん)



福嶋さんの紙芝居



水質検査をする薫子さん



餅つき(世奈さん)



1年生ダンス「U.S.A」



低学年はかけっこみたい



中学年の部は大接戦!!



トップをひた走る冬真くん、桜来さん

力走!!持久走大会

12月6日(木)、未明からの雨で実施を心配しましたができました。今年は田代地区を、低・中・高学年でそれぞれ1km・2km・3kmを走りました。沿道から保護者や地域の皆様からたくさんの声援をいただきました。おかげで、子供たちはこれまでの練習の成果プラスいつもに増した走りができました。本当にありがとうございました。結果は以下のとおりです。

低学年の部・・・1位拓海くん、2位夏穂さん、3位千裕さん

中学年の部・・・1位世奈さん、2位桜来さん、3位真依さん

高学年の部・・・1位冬真くん、2位董子さん、3位華さん

ピタリ賞・・・晏朱さん、夏穂さん、千裕さん、拓海くん、季柳く

※拓海くんは低学年歴代新記録4分37秒。



力走する凜音さん



低・中・高の部の優勝者



ピタリ賞(±5秒)受賞者

ふれあい交流会



12月13日(木)に、相良村グリーンツーリズムの皆様のご協力で、四浦和紙を使った凧づくりをしました。きたっこ元気会の皆様にもお手伝いいただき、子供たちといろいろな話をしながら立派な凧が完成しました。子供たちは大喜び。早速、運動場を駆け回っていました。貴重な経験でした。ありがとうございました。



竹ひごの枠に糊付け

全国書画展覧会書の部で、2年千裕さんと夏穂さんが金賞を受賞しました。他の1・2年生も銀賞をいただきました。



人吉球磨学校美術展で、1年紗和・晏朱さん、2年拓海・夏穂さん、3年世奈さん、4年玲奈さん、5年董子・華さんが優秀賞を受賞しました。



熊本県科学研究所展示会で5年生の研究が良賞を受賞しました。



家庭学習を特にがんばった児童を表彰しました。11月は1年紗和さん、2年千裕さん、3年芽衣さん、5年董子さんでした。12月は1年紫音さん、2年愛莉紗さん、3年世奈さん、5年華さんでした。冬休みも表彰します。がんばってください。



11月
自
学
月
間
M
V
P



西日本読書感想画コンクールで、2年千裕さんと季柳くんが入選しました。

みんながんばりました!!

